



## INFORME DE ACTIVIDADES REALIZADAS

Periodo: **DESDE OCTUBRE DEL AÑO 2012 A JULIO DEL AÑO 2013**

Elaborado por: **Sra. Jacqueline Figueroa**  
**CONCEJALA MUNICIPAL DEL GADM DEL CANTÓN GUAMOTE**

Tomo la Alternabilidad del Ing. Raúl Ruiz.

Empezando a ponerme al día de todo lo actuado y tomando a mi cargo la Presidencia de la Comisión de Seguridad Ciudadana, he Socializado con los Técnicos de la Secretaria Nacional de Riesgos, para la firma del convenio entre la Municipalidad, Cuerpo de Bomberos, y Hospital, con Secretaria Nacional de Riesgos dicho convenio es el SISTEMA DE COMANDO DE INCIDENTES.

Realice varias Inspecciones a la Comunidad Sablog San José por la falla geológica existente.

Hemos pedido que tanto el MIDUVI como LA SECRETARIA NACIONAL DE RIESGOS nos acompañen a estas inspecciones para que vean el grado de peligrosidad que existe, y que si fuere posible nos ayuden, con la reubicación de la población afectada.

Participo de la Invitación hecha por el Ministerio del Interior, a través de la Comisaria Nacional a la Campaña Nacional de "REACCIONA ECUADOR EL MACHISMO ES VIOLENCIA CHIMBORAZO SE UNE".

Asistimos a una Invitación hecha por la Prefectura de Chimborazo a la feria de la Provincia, para que por medio de la Mesa de Turismo expusiéramos la diversidad de productos agrícolas y artesanías que se producen y realizan en nuestro Cantón.

Junto con el Sr. Alcalde y Señores Concejales pudimos solucionar conflicto con moradores del Barrio San Juan Centro, sobre apertura de calle que está ubicada entre la Avenida Mariano Curicama y Chimborazo vía a Chacaza, quedando los moradores satisfechos.

Por la inquietud que existe de los pobladores del Cantón para la reconstrucción del Ferrocarril, y sabedores de que algunas calles se van a cerrar, nos manifiestan la desconformidad que existe, planificamos y nos trasladamos en comisión todos los Señores Concejales, a la ciudad de Quito, para poder exponerle al Señor Presidente, también estuvimos en el Ministerio de Turismo, Ministerio de Obras Públicas y



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO  
MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE  
CONCEJO MUNICIPAL**

GUAMOTE - CHIMBORAZO - ECUADOR

Planteamos la Invitación al Ing. Jorge Eduardo Carrera Gerente de la Empresa Nacional de Ferrocarriles del Ecuador, hasta el Cantón Guamote.

Continuamos con Inspecciones constantes con la SECRETARIA NACIONAL DE RIESGOS y el MIDUVI hasta la Comunidad de Sablog San José para que los habitantes sean beneficiados con el Bono de Reasentamiento.

Luego de la Invitación hecha por la Municipalidad para el Ing. Jorge Eduardo Carrera, Gerente de la Empresa Nacional de Ferrocarriles del Ecuador, logramos que dicho funcionario se traslade hacia Guamote, para que la población pueda manifestar todas sus inquietudes sobre el problema existente por la reconstrucción de la línea Férrea, logrando en conjunto la apertura vehicular en la calle principal 1ro de Agosto.

Atendimos a moradores del Barrio San Pedro, los cuales nos manifiestan que por varios robos existentes en dicho Barrio se debería implementar las Alarmas Comunitarias y más electrificación, tal petición fue aceptada logrando implementar dichas alarmas.

Realizamos una planificación junto con el Ing. Iván Gualoto, Coordinador de la Mesa de Turismo, para la implementación de Señalización tanto en la Matriz, así como en las Parroquias de Palmira y Cebadas, el cual fue entregado en el Ministerio de Turismo.

Con la Colaboración de varios trabajadores del Departamento de Turismo del GAD logramos ampliar y limpiar el camino que conduce a la Cueva del Luterano.

En conjunto con el señor Jorge Calderón, Jefe del Departamento de Seguridad Ciudadana y junto a la Policía Nacional hicimos un recorrido por todos los barrios de la Matriz para verificar el buen funcionamiento de las Alarmas Comunitarias.

De igual manera junto con el Señor Jorge Calderón, Jefe de Seguridad Ciudadana del GAD, hemos estado en comunicación con la Secretaria Nacional de Riesgos y el MIES, para poder adquirir ayudas, las cuales fueron entregadas a familias de diferentes comunidades que fueron afectadas por incendios y otros desastres naturales.

Viajamos a la ciudad de Riobamba para comunicar a la SECRETARIA NACIONAL DE RIESGOS y al MIES sobre desastres naturales, en las Comunidades de Chacaza San José y Chacaza San Antonio, en el cual también obtuvimos respuestas positivas ya que se trasladaron al lugar de los hechos junto con el Cuerpo de Bomberos del Cantón Guamote y entregaron también vituallas a todos los afectados.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO  
MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE  
CONCEJO MUNICIPAL

GUAMOTE - CHIMBORAZO - ECUADOR

Hemos Fiscalizado la Planta de Adoquines junto con el Concejal Hilario Naula, por lo que hemos pedido un Informe al Ing. Roberto Quito, Director de Gestión de Obras Publicas del GAD, ya que la planta no se encuentra en un eficaz funcionamiento.

Junto con la Ing. Carmen Hernández, Comisaria Nacional del Cantón Guamote, nos trasladamos a la ciudad de Riobamba y nos comunicamos con el Señor Gobernador de la Provincia y con la Sra. Intendenta de Policía, para recordarles el ofrecimiento hecho por el Señor Ministro del Interior, para la implementación tanto de personal policial como de patrulleros para el UPC del Cantón Guamote, ya que con el personal que ahora contamos no es suficiente para la seguridad de la Matriz como de las Comunidades.

Tuvimos la oportunidad de intervenir en la donación del terreno para la construcción de las oficinas del Registro Civil, donación que la realiza el Señor Hugo Brito Gualli e hijos, quienes lo hacen desinteresadamente, manifestando solamente que es por amor a su Pueblo, a quienes quiero de manera personal agradecerles públicamente por su gran benevolencia.

En reunión realizada por mi persona y el Señor Jorge Calderón, Jefe de Seguridad Ciudadana y con la Secretaria Nacional de Riesgos, logramos que Geólogos del Mundo se trasladen hacia la Comunidad de Sablog San José para que Inspeccionaran la falla geológica existente en la misma, quienes manifestaron que se debería implementar una maquina de monitoreo, la cual tiene un costo de \$25.000,00 y que el Municipio y la Comunidad no tendrían que solventar dicha cantidad ya que es completamente gratuita, lo único que la Comunidad tendría que contribuir es con el resguardo de dicha máquina, a lo que los habitantes de la Comunidad responden que ellos no quieren hacerse responsables, por lo que no se dio el trámite para la colocación de dicho equipo, perdiendo esta gran oportunidad de tener un monitoreo constante y así evitar posibles desgracias por causas naturales.

Hemos pedido por escrito los concejales, Tlgo. Fernando Caizaguano, la Sra. Ángela Sánchez y mi persona, el informe de Dietas tanto del Señor Alcalde como de todos los señores Concejales desde el año 2009 al año 2012, pero no hemos recibido ninguna contestación hasta el momento.

Socializamos con el Ing. Manuel Gavin, Presidente del Barrio San Juan Sanborondón, sobre la propuesta de la donación de un terreno para la construcción del nuevo Camal Municipal.

Se solicita a la Alcaldía, que por su intermedio ordene a quien corresponda se nos informe sobre el cronograma de trabajo de toda la maquinaria pesada y de



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO  
MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE  
CONCEJO MUNICIPAL

GUAMOTE - CHIMBORAZO - ECUADOR

vehículos de la Institución por los meses de Abril, Mayo y Junio del presente año, a lo cual tampoco recibimos ninguna contestación.

Nuevamente se recorre las Instalaciones de la Planta de Adoquines y se verifica que no está trabajando correctamente, se insiste con el Ing. Roberto Quito, Director de Gestión del Departamento de Obras Públicas, para manifestarle por última vez nuestra disconformidad con dicha maquinaria ya que la misma se supone que es nueva y que no debería de ocurrir tantos daños a cada momento, a lo que responde que él nos dará pronto el debido Informe, pero hasta el momento no hemos recibido ningún informe.

Atendimos y nos reunimos con los moradores del Barrio San Juan Samborondón, los cuales nos comunican que ya han esperado casi seis años para que se les apruebe el proyecto de los ejes viales, para ya poder construir sin ningún problema sus viviendas, a lo que el señor Alcalde y todos los señores Concejales, estamos poniendo solución a este problema para el beneplácito de los moradores de dicho Barrio.

Hemos comunicado a la Secretaria Nacional de Riesgos sobre el lamentable accidente de la explosión de un cilindro de gas en la casa de propiedad del Señor Miguel León, para que se realice la debida inspección correspondiente en estos casos, y para que se proceda con la ayuda oportuna, la cual se hizo y lamentablemente nos respondieron que la ayuda no va ni siquiera con vituallas, porque vecinos del lugar les comunicaron que ellos no vivían ahí permanentemente que la familia solamente venían ocasionalmente, lo cual lamentamos profundamente, porque en nuestro pueblo nuestros mismos hermanos coterráneos no fomentemos lo que es la solidaridad, porque como guamoteños siempre debemos estar unidos en las buenas y en las malas, aclarando que la mayoría de guamoteños no somos así, por lo tanto de manera personal pido mil disculpas a la familia Brito, ya que no pudimos lograr esta ayuda.

Por gestión del Tigo. Fernando Caizaguano, Concejel del GAD, se logra que un representante del SENECYT, se traslade hasta Guamote, con quien mantuvimos una reunión en la que nos manifiesta que hay la posibilidad que se construya un Instituto Técnico Superior en Guamote, y lo único que el Municipio tendría que dotar es el terreno y algunos servicios básicos como contraparte, a lo que el Señor Alcalde y todas las Señoras Concejales y Señores Concejales creemos que es una obra que no podemos dejar pasar por alto y con la voluntad de Dios creemos que podemos lograr se haga realidad porque nuestro pueblo se lo merece.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO  
MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE  
**CONCEJO MUNICIPAL**

GUAMOTE - CHIMBORAZO - ECUADOR

Mantenemos una reunión con la Señora Concejala Ángela Sánchez y el Señor Guido Mora, Comandante del Cuerpo de Bomberos de Guamote, el cual nos manifiesta la necesidad dotar de una Unidad de Bomberos en la Parroquia de Cebadas, por lo que se requiere del espacio físico para dicho proyecto, ya que en la Planificación del Gobierno Nacional existe el proyecto para la construcción para incorporar el cuerpo de Bomberos en la misma, y que le ayudemos a conseguir un terreno, manifestándole que esa es una gran labor que se está impulsando y que lo vamos a lograr, dicho pedido no se hizo esperar y gracias a la colaboración de una familia generosa, que respondió a nuestro pedido favorablemente ya tenemos el terreno para la construcción de las Instalaciones del Cuerpo de Bomberos en la Parroquia de Cebadas.

Dejo a consideración de nuestros mandantes, mi Informe de Labores, en el cual describo las actividades más relevantes que he realizado; esperando que Dios nos colmen de Bendiciones y salud para seguir prestando nuestro servicio a nuestro bello pueblo ya que por ustedes estoy aquí, de igual manera estamos listos y dispuestos a escuchar todas sus peticiones e inquietudes para trabajar por un pueblo digno y soberano mancomunadamente.

Para los fines pertinentes.

Atentamente,

Sra. Jacqueline Figueroa A.  
**CONCEJALA DEL GADMCG.**